



TREN PEMULIHAN EKONOMI INDONESIA

Alat berat beroperasi saat bongkar muat kontainer di Pelabuhan Tanjung Priok, Jakarta Utara, Senin (12/7). Pemulihan ekonomi Indonesia terus berlanjut seiring dengan tren penguatan ekspor pada Mei 2021 yang mencapai 16,6 miliar dolar AS menguat signifikan sebesar 58,76% (yoy), sedangkan performa impor Indonesia meningkat sebesar 68,68 persen (yoy) atau mencatatkan nilai 14,23 miliar dolar AS.

Sesuai Undang-undang, Vaksin Covid-19 Gratis bagi Masyarakat

Di negara-negara maju tidak ada vaksin berbayar jika terjadi wabah suatu penyakit. Sebaliknya, justru masyarakat yang mau divaksinasi diberikan reward oleh pemerintahnya.

JAKARTA (IM) - Dalam kondisi lonjakan kasus Covid-19 di Indonesia, muncul wacana vaksinasi Covid-19 berbayar melalui

Kimia Farma.

Padahal seharusnya, vaksin Covid-19 dalam situasi darurat seperti saat ini dapat diakses se-

cara cuma-cuma atau gratis bagi masyarakat.

Pernyataan ini disampaikan ahli epidemiologi dari Universitas Indonesia Iwan Ariawan.

Menurutnya, hal ini sesuai dengan prinsip dasar dalam amanat undang-undang, yaitu vaksin untuk mengatasi bencana non-alam seperti pandemi Covid-19 harus bisa diakses setiap warga.

"Seharusnya dalam kondisi pandemi, vaksin gratis untuk seluruh rakyat. Supaya kita bisa

segera mencapai cakupan vaksinasi tinggi untuk mengatasi pandemi," kata Iwan saat dihubungi wartawan pada Senin (12/7).

Pendapat serupa juga diungkapkan oleh Ahli epidemiologi dari Griffith University Australia, Dicky Budiman.

"Siapa pun kalau memang situasi seperti ini harus gratis," ujar Dicky.

Program vaksinasi berbayar dalam situasi darurat seperti ini ini, kata Dicky, bertentangan

dengan amanat undang-undang.

"Vaksin dalam situasi darurat harus dijamin ketersediaannya, aksesnya pada seluruh lapisan masyarakat. Oleh karena itu, kalau berbayar itu jadi selain bertentangan dengan amanat konstitusi kita," katanya.

Di negara-negara maju, kata Dicky, tidak ada vaksin berbayar. Justru masyarakat yang mau divaksinasi diberikan reward oleh

▶ Bersambung ke hal 11

15 Wilayah di Luar Jawa-Bali Terapkan PPKM Darurat, Berikut Aturannya

JAKARTA (IM) - Pemerintah memperluas kebijakan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) Darurat ke 15 kabupaten/kota di luar Pulau Jawa dan Bali. Kebijakan tersebut mulai berlaku, Senin (12/7) hingga 20 Juli 2021.

Lima belas kabupaten/kota tersebut adalah Kota Tanjung Pinang, Kota Singkawang, Kota Padang Panjang, Kota Balikpapan, Kota Bandar Lampung, Kota Pontianak, Manokwari. Kemudian Kota Sorong, Kota Batam, Kota Bontang, Kota Bukittinggi, Berau, Kota Padang, Kota Mataram, dan Kota Medan. "Pengaturan ini mulai ber-

laku 12 Juli 2021 sampai dengan 20 Juli 2021. Ini dikunci untuk 15 kabupaten/kota, dan nanti akan dimonitor secara harian supaya bisa diantisipasi dengan baik perkembangannya," ujar Menteri Koordinator Bidang Perekonomian sekaligus Ketua Komite Penanganan Covid-19 dan Pemulihan Ekonomi Nasional (KPCPEN) Airlangga Hartarto.

Airlangga mengatakan, 15 kabupaten/kota di luar Jawa-Bali yang menerapkan PPKM Darurat itu ialah yang mencatatkan nilai asesmen level 4. Artinya, di daerah tersebut terjadi peningkatan

▶ Bersambung ke hal 11

Ditangkap Polisi, dr Lois Tak Percaya Covid-19 Mengakibatkan Kematian

JAKARTA (IM) - Nama dokter Lois Owien menjadi sorotan publik belakangan ini karena unggahan-unggahannya di media sosial yang menyatakan dirinya

tidak percaya Covid-19 mengakibatkan seseorang meninggal dunia. Akibat ucapannya itu, kini dr Lois meringkuk ditahanan polisi. Polri membenarkan bahwa

Dokter (dr) Lois Owien ditangkap karena diduga terkait dengan pernyataannya soal ketidakpercayaan

▶ Bersambung ke hal 11

Dalam Sehari, 38 Orang Tewas karena Tersambar Petir di India

INDIA (IM) - Sedikitnya 38 orang tewas mengenaskan karena tersambar petir di dua negara bagian India dalam 24 jam terakhir.

Dikutip dari kantor berita AFP, Senin (12/7), pihak kepolisian setempat menyatakan, jumlah korban terbanyak di negara bagian barat Rajasthan, di mana

11 orang tewas setelah disambar petir di dekat menara pengawas di Amber Fort, benteng bersejarah

▶ Bersambung ke hal 11

Kasus Covid-19 Tembus 40.427 Orang, yang Sembuh 34.754 dalam Sehari

JAKARTA (IM) - Kasus harian virus corona (Covid-19) pada Senin (12/7) tembus angka 40.427. Jumlah tersebut memecahkan rekor sebagai kasus harian tertinggi semenjak pandemi.

Dengan tambahan ini, total kasus hingga saat ini mencapai 2.567.630 kasus. Informasi itu sebagaimana dilihat di situs Kemenkes.

Sementara itu, pasien sembuh pada hari ini sebanyak 34.754. Hingga saat ini, 2.119.478 orang telah sembuh dari Covid-19.

Kasus kematian pada hari ini tercatat 891 orang. Secara keseluruhan, sebanyak 67.355 orang meninggal terkait Co-

vid-19.

Data penambahan kasus positif Covid-19 di Indonesia ini dipublikasikan oleh Satuan Tugas Penanganan Covid-19 di <https://www.covid19.go.id> dan laman Kementerian Kesehatan (Kemenkes) melalui laman <https://www.kemkes.go.id/>

Sementara itu, Wakil Gubernur DKI Jakarta Ahmad Riza Patria mengatakan, data terbaru, Senin (12/7), DKI Jakarta kembali mencatat rekor baru penambahan kasus Covid-19 sebanyak 14.619 kasus. "Ya memang kalau melihat data, positif hari ini meningkat

▶ Bersambung ke hal 11



10 JUTA BAHAN BAKU VAKSIN SINOVAC KEMBALI TIBA

Pekerja mengecek suhu Envirotainer berisi vaksin COVID-19 Sinovac setibanya dari Beijing di Terminal Cargo Bandara Soekarno Hatta, Tangerang, Banten, Senin, (12/7). Sebanyak 10 juta dosis bahan baku vaksin COVID-19 Sinovac kembali tiba di Indonesia, yang selanjutnya dibawa ke Bio Farma Bandung.

IDN/ANTARA

PREMIUM QUALITY
AUTHENTIC INDONESIAN
印尼猫屎咖啡

LUWAK COFFEE

100% PURE

Now Available at:
Jakarta Buah Gajah Mada • Jakarta Buah Pluit • Aeon •
Kemchick Kemang • Grand Lucky • Market City PIK • TheFoodHall •
For more info or purchase: (021) 666 0 5522

intiland

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Bersatu Hati demi Tercapainya
Ketenteraman
(Master Cheng Yen)

ASALTAU!

Kalahkan Jeff Bezos, Richard Branson Duluan Sukses Wisata ke Luar Angkasa

PENGUSAHA Inggris Richard Branson mengalahkan Jeff Bezos soal berwisata ke luar angkasa. Branson telah sukses melakukan perjalanan ke luar angkasa, yang sebelumnya digambarkan Jeff Bezos.

Branson terbang dari pangkalan Spaceport America di New Mexico, Amerika Serikat, menggunakan pesawat luar angkasa VSS Unity, Minggu (11/7) kemarin. Pesawat tersebut lepas dari kapal induk pada ketinggian sekitar 13 kilometer dan kemudian berhasil mendarat setelah satu jam perjalanan.

VSS Unity diawaki dua pilot, Dave Mackay dan Michael Masucci. Penumpang yang ikut serta dalam perjalanan bersama Branson, yaitu Beth Moses, Kepala Instruktur Astronaut Virgin Galactic, Ilmuwan Operasi Utama Colin Bennett, dan Sirisha Bandla, Wakil Presiden Operasi Penelitian.

"Selamat datang di era ruang angkasa baru," tulis Branson di Twitternya.

Perusahaan Branson, Virgin Galactic,

▶ Bersambung ke hal 11

4 Pendulang Emas di Pidie Aceh Tewas Tertimbun Tanah Longsor

EMPAT pendulang emas tradisional di Geumpang, Pidie, Aceh, tewas tertimbun tanah longsor. Jenazah keempat korban dievakuasi warga ke desa dengan cara digotong ramai-ramai.

"Keempat korban saat kejadian sedang mengindang emas di pinggir sungai. Di sana ada tebing sungai tinggi, jadi mereka mengeruk tebing," kata Camat Mane, Bukhari, saat dikonfirmasi wartawan, Senin (12/7).

Keempat korban adalah Fauzi Puteh (40), Martunis (28), Alfian (20), dan Hasbi (40). Keempatnya merupakan warga Kecamatan Mane.

Bukhari mengatakan, keempat korban tergigit mencari emas setelah mendapat informasi dari seorang warga bahwa di bawah tebing terdapat banyak emas. Saat keempat korban turun ke lokasi yang diduga banyak emasnya sedang hujan deras. Mereka mengeruk tebing dengan harapan akan mendapat emas.

"Tebing setinggi 5 meter yang dikeruk itu longsor dan menimbun mereka," kata Bukhari.

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.571,00	14.346,00
SGD	10.953,00	10.618,00
AUD	10.960,00	10.730,00
EUR	17.444,00	17.159,00
HKD	1.916,00	1.826,00
GBP	20.433,00	20.088,00

Senin 12 Juli 2021 16:45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>